

Luz del mundo, sal de la tierra

Mateo (5,13-16)

Pero debemos estar atentos a que esta sal, que nos ha dado la certeza de que Jesús murió y resucitó para salvarnos, no se vuelva insípida, que no pierda su fuerza.

Esta sal, no es para conservarla, porque si la sal se conserva en una botella no hace nada, no sirve. La sal tiene sentido cuando se da para dar sabor a las cosas.



Reliciocando

También pienso que la sal conservada en una botellita, con humedad, pierde fuerza y no sirve.

La sal que nosotros hemos recibido es para darla, para dar sabor, para ofrecerla, con los dones que el Señor nos dio.

Dice el Evangelio: "Ustedes son la sal de la tierra. Y si la sal se vuelve desabrida, ¿con qué se le puede devolver el sabor? Ya no sirve para nada sino para echarla a la basura o para que la pise la gente."

¿Qué es la sal en la vida de un cristiano? ¿Qué sal nos dio Jesús? La sal que nos da el Señor, es la sal de la fe, la esperanza y la caridad.

